

Cupa Group renueva la medalla de oro de EcoVadis con una puntuación superior a la del pasado ejercicio

- La compañía consigue formar parte del 3% de las empresas con mejores registros de sostenibilidad y RSC calificadas por EcoVadis dentro del sector minero.
- En el año 2022, la compañía ya obtuvo la medalla de oro y, gracias a su avance en la integración de la sostenibilidad en sus operaciones, logra incrementar su puntuación en 2023.
- La mejora de la calificación se produce en el área de prácticas laborales y derechos humanos, donde la empresa se encuentra entre el 1% de las compañías mejor valoradas.

Vigo, 5 de febrero de 2024.— Cupa Group ha recibido por segundo año consecutivo la medalla de oro de la agencia EcoVadis por la integración de los principios de sostenibilidad y responsabilidad social corporativa (RSC) en sus procesos, tanto de producción como de gestión empresarial. Con la renovación de este reconocimiento, el más fiable en materia de sostenibilidad a nivel internacional, la compañía continúa formando parte del 5% de las que mejores registros tienen de las más de 100.000 en todo el mundo que evalúa EcoVadis.

La calificación global otorgada por EcoVadis en 2023 supone una mejora con respecto a la obtenida por Cupa Group en el ejercicio anterior, que confirma el esfuerzo de la compañía por mejorar en todos sus procesos y su evolución en materia de sostenibilidad. El área donde mejor valorada resulta Cupa Group en comparación con los resultados de 2022 es la de prácticas laborales y derechos humanos, formando parte del 1% de las compañías mejor puntuadas en su ámbito de actividad, que abarca la industria de extracción de piedra, arena y arcilla.

Las medallas de EcoVadis reflejan la calidad del sistema de gestión de la sostenibilidad de la empresa y evalúan una amplia gama de variables, divididas en cuatro categorías: medio ambiente, derechos humanos, ética y compras sostenibles. En el caso de Cupa Group, además de lograr posicionarse entre el 5% de las empresas mejor calificadas en sostenibilidad y RSC a nivel global, este reconocimiento la sitúa entre el 3% de empresas con mejores calificaciones dentro del sector de la minería.

Según este reconocimiento de EcoVadis, la compañía ha realizado en los últimos meses mejoras en lo que a la seguridad e igualdad de sus trabajadores se refiere. Además, con este sello Cupa Group certifica su progreso respecto a los ODS (Objetivos de Desarrollo Sostenible), un compromiso adquirido a través de su adhesión a la Red del Pacto Mundial de la ONU.

Avances en sostenibilidad

La medalla de oro concedida a Cupa Group por parte de EcoVadis en materia de sostenibilidad y RSC supone un nuevo impulso a las políticas activas de la compañía en esta materia, que buscan reforzar, entre otros, el compromiso de esta con el medio ambiente y la gestión transparente con clientes, proveedores y socios comerciales.

Este compromiso se traduce en múltiples acciones llevadas a cabo por la compañía para alcanzar un mayor impacto positivo en su entorno. En este sentido, algunas de las medidas medioambientales integradas en sus procesos son el consumo de energía eléctrica 100% de origen renovable y el uso de agua mediante circuitos cerrados, que permiten reutilizar aproximadamente el 80% del recurso, en los centros productivos de pizarra.



nota de prensa

Como parte de su contribución al cuidado del entorno en el que desarrolla su actividad, Cupa Group ha participado en campañas de preservación de la biodiversidad, impulsa proyectos de reforestación en el entorno de sus actividades y tiene prevista la colocación de paneles solares para el autoconsumo y la eficiencia energética de sus instalaciones.

En materia de prácticas laborales y derechos humanos, Cupa Group sigue invirtiendo en la protección de la salud y la seguridad de sus trabajadores. La compañía proporciona sistemas de protección individual, como semimáscaras, y colectivos, como los sistemas de pulverización de agua, para reducir la exposición de su plantilla a las partículas de polvo en centros productivos.

La empresa también apuesta por el desarrollo de las zonas en las que lleva a cabo su actividad. Es por ello que el 95% de los proveedores de Cupa Pizarras son locales, pertenecientes a las comunidades de Galicia y Castilla y León. En el marco de este compromiso de carácter local, destaca la contribución social de la Fundación Cupa Group, con acciones de formación, inserción laboral, emprendimiento y apoyo a la natalidad en un entorno afectado por la despoblación.

Sobre Cupa Group

<u>Cupa Group</u> es una multinacional formada por 75 empresas que tiene sociedades filiales en 9 países, 25 canteras y exporta a más de 70 países de los cinco continentes, empleando a más de 2.500 personas. Las tres principales líneas de negocio del grupo son <u>Cupa Pizarras</u>, el líder mundial en pizarra natural, <u>Burton Roofing</u>, uno de los mayores distribuidores de materiales para cubiertas del Reino Unido, y <u>Cupa Stone</u>, los expertos en piedra natural.

En 1892 se inaugura su primera cantera, Solana de Forcadas, en San Pedro de Trones (León). Hoy, fruto del acuerdo en 1968 de cinco empresarios que soñaban con vender su producción en todo el mundo, Cupa Group es un conjunto de empresas que operan en distintos sectores, reconocibles por su excelencia, innovación y compromiso con el entorno.